

みんなで作る

公共施設の「これから」

Vol.7

管財課 ☎554

社会情勢の変化や施設の老朽化などを踏まえ、今後の公共施設のあり方を考える「公共施設マネジメント」に取り組んでいます。

公共施設マネジメント啓発漫画パンフレットを配布します



市ホームページなどで公開している公共施設マネジメント啓発漫画パンフレットを冊子にし、9月から市内の公共施設で配布します。



このパンフレットは、淑徳大学の3人の学生ボランティアに作成していただきました。

手話で 楽しもう

障がい福祉課 ☎372

【今月のテーマ】

Q. 手話は顔の表情にも意味があるの？

A. 表情や口の動きは、感情を表すためにとても重要です。

手話は、手の動きや形に注目してしまいがちですが、表情や口の形、うなづきがとても大切です。同じ手話でも、表情や口の動きをつけることで、言葉の意味に強弱をつけて相手に伝えることができます。

手話でコミュニケーションをとるときは、手の動きだけでなく表情や口の形にも注目してみましょう。

解説は、手話を用いた動画でも見ることができます。右記コードからご覧ください。



今月の季節の手話

▶8月



「8」を表す手話



人差し指と親指で三日月の形を表す



▶ひまわり



両手をグーにして胸の前におく



弧を描きながら片手を開く



▶スイカ



スイカを食べるイメージで手を左右に動かす